



祝 第42回卒業証書授与式が挙行されました

3月3日(水)に在校生代表や保護者、教員に見送られ42回生(総合学科12期生)227名が卒業いたしました。在校生を代表して生徒会役員3名が出席し、送辞を余田 絃さんが述べました。今年度は在校生の出席がございませんでしたので、卒業生代表 曾和 拓海さんの答辞を抜粋して紹介します。

答辞

寒さが和らぎ、高校生としての最後の冬も終わりを迎え空から春の日差しが照らす今日、私たち42回生は、卒業の日を迎えました。



今思い返してみると本当にあっという間の3年間でした。3年前、この場所で迎えた入学式。緊張、不安、期待、いろんな気持ちを胸に高校生のスタートを切りました。そして、右も左もわからないままオリエンテーション合宿を迎えました。まだお互いのことがわからないまま、合宿の最初はそれぞれしていました。しかし、合宿中の課題や集団行動を協力してやり遂げていくうちに、いつの間にか本来の自分を出せるようになりました。総合学科発表会では先輩方の完璧な発表を聞きました。疑問に思ったことを一年間かけていろんな角度から考察し発表する姿を見て、衝撃を受けたと同時に憧れも抱きました。中学校とは違った新しい体験がたくさんできた一年間でした。

高校生活にも慣れ余裕が生まれて迎えた2年次の文化祭では、どのクラスも演劇をしました。脚本制作から配役、道具準備、演技練習までクラス一丸となり取り組みました。新しいクラスに馴染めなかったり、意見がぶつかったり、成功できるか不安でした。しかし、夕方遅くまで学校に残って作業したり、朝早くから学校に来て道具を作ったりするうちにクラスがまとまっていきました。演技が終わり全員が舞台に出て拍手をもらった時、クラスが1つになったあの感動は忘れる事はないでしょう。そして、2年次最大の行事である沖縄への修学旅行。その中でもファームステイはとても思い出深いものとなりました。二日間まるで家族のように私たちに接してくれて、私たちの心はいつの間にかホストファミリーの方々の虜でした。ファームステイでお世話になった方々の事は一生忘れません。



そして3年次。新型コロナウイルスの影響で学校が休業になり、当たり前にあった日常は当たり前ではなかったと改めて思い知らされました。最後の遠足、球技大会、文化祭もなくなり、悔しい思いを最後の体育大会でぶつけようと思った矢先、前日に大雨が降りグラウンドの状態は最悪で不安でした。しかし、1・2年次が体育の授業や放課後に水抜きや設営をしてくれたと聞いて、感謝の気持ちでいっぱいになりました。それに応えようと声が枯れるくらいまで応援し、足がもげるくらい全力で走りました。新型コロナウイルス感染症により辛い日々が続いていたので、仲間と笑い絆を深めあった瞬間は最高でした。

部活動に青春を捧げた人も多いのではないのでしょうか。地面を蹴った音やボールを蹴った音、ラケットやバットでボールを打った音が鳴り響くグラウンド、シューズの音や掛け声が聞こえる体育館、気合の入った声と竹刀で叩いた音が響く剣道場、ピンポン玉の音が鳴り止まない卓球場、吹奏楽部のきれいな音色で溢れていた廊下、仲間と大声を上げ笑い合った活動先の教室、どの部活動もかけがえのない仲間と出会い、忘れられない時間を過ごしました。技術的なことじゃなく人としての指導もしてくださった顧問の先生、汚れた練習着やユニフォームを文句も言わず洗濯してくれた家族、部長という大きな責任を嫌だと言いながら誰よりもうまくプレイをする奴、普段は静かだけどプレイになると熱くなる奴、水分補給用の水の準備や大会前にかわいいお守りを作ってくれ、毎日メンバーを支えてくれたマネージャー。たくさんの人に支えられました。

チャイムが鳴るギリギリまで仲間と話した休み時間も、嫌でも必死に頑張った定期テストも、もう私たちは経験することはありません。放課後、仲間と語り合った教室や廊下も、練習の疲れを忘れ盛り上がった部室も、一日の出来事を話し合った通学路ともお別れです。いつも厳しく愛のあるご指導で見守って下さった先生方、いつも支えてくださった事務の方々、校務員さん、いつもおいしいご飯を作ってくくださった食堂の皆様、そして辛いとき悲しいとき嬉しいときどんな時もそばにいて支えてくれた家族。今の私たちがいるのはこのような方々がいてくれたからです。ここにいる卒業生の代表として感謝を伝えます。本当にありがとうございました。



卒業生の皆さん、この3年間全力で楽しみましたか。全力で恋をしましたか。全力で仲間と青春しましたか。周りの仲間へ感謝を伝えましたか。私は最高の仲間に出会い、最高の青春ができました。本当にありがとう。42回生の皆さん、時は来ました。これからは夢に向かってそれぞれの道を歩みます。高い高い壁が立ちはだかり、心が折れそうになることがあると思います。しかし諦めないでください。そんな時はこの3年間のことを思い出してください。仲間へ頼っていいんです。少し休憩してもいいんです。挑戦し続けてください。必ずどんな壁でも乗り越えていきます。

最後になりましたが、私たちのためにこんなにも立派な卒業式にしてくださった皆様、本当にありがとうございました。皆様の幸せと西宮今津高校の発展を願って答辞とさせていただきます。

令和3年3月3日

卒業生代表 曾和 拓海

表彰生徒 紹介

(全国) 総合学科卒業生成績優秀者 3年5組 橋村 颯人
 (県) 総合学科卒業生成績優秀者 3年2組 時任 真緒
 (県) 総合学科卒業生成績優秀者 3年4組 辻本 めい
 (県) 総合学科卒業生成績優秀者 3年6組 田頭直央人

贈呈記念品紹介

○卒業生から学校への記念品・・・レスキューボードベンチ7台
 ○生徒会から卒業生への記念品・・・卒業証書ホルダー
 ○OPTAから卒業生への記念品・・・モバイルバッテリー
 ○同窓会から卒業生への記念品・・・タンブラー、コサージュ

1年次・・・3月17日(水)産業社会と人間「進路講話・模擬授業」

多くの大学、短期大学、専門学校のご協力のもと21分野に分かれて模擬授業を受講しました。

生徒感想

○本日の模擬授業を聞き、福祉の本来の意味や、身の回りのことについて学ぶことができました。誰にとっても生きやすい社会が今の日本の目指すべき姿であるとおっしゃられていたので、多様性を尊重し、共生社会をつくっていくのは私たちだと思いました。そんな意識をもって社会問題に取り組んでいきたいです。



○将来の職業として考えていた公認心理師について詳しく知ることができ、とてもうれしかったです。問題を解決する方法や大切なことを実際にあった話をもとに説明していただきました。心理士になるには心理のこと以外に医学や社会学など様々な内容を勉強する必要があると知ったので、根気強く勉強する必要があると感じました。

○看護の中にも多くの領域があり、私は母性看護学に興味をもちました。キャリアアップにもたくさんの種類や道があり将来の可能性が広がると感じました。国家試験に合格するためには、学習習慣が重要だと言われていたので、今からしっかり習慣にしたいです。

2年次・・・3月8日(月)総合的な探究の時間「研究手法について」

課題研究発表会でも講評をしていただきました関西学院大学フェロー 高畑由起夫 先生に講義をしていただきました。

事前に43回生のテーマ一覧をお渡ししていたところ、おもしろくともなっていたテーマがたくさんありますが、なかにはテーマが広すぎるためもっと絞った方がよいとアドバイスをいただきました。その後、アンケート調査をするにあたってクロス集計の重要性を説明いただき、クロス集計を簡単に行うためにはエクセルのピボットテーブルを活用できるとご紹介いただきました。さらに、フィールドワークで得た視点が実際のビジネスにつながると具体例をあげて説明がありました。

この春休みは仮説を明らかにするためにプレアンケートやプレインタビュー、作品制作を行います。今回の講義を参考にしっかり取り組んでください。

2年次の反省と3年次への課題～生徒感想～

○2年次の始めの頃は、答えのない問いを探すと自分が自分にとっては難しいことでした。先生との面談を通して何度も考え、納得のいくテーマを絞り出せたことに満足しています。調べていく途中でたくさんの疑問も浮かぶようになり、手ごたえのある課題研究になると信じています。春休みもリサーチを増やしていこうと思います。

○何をすればいいかわからなくなり困ったときは、とりあえず様々な文献を調べて自分が求めている答えを探すことも1つの方法だとわかりました。時間内に終わらない場合は、すきま時間を使い時間を有効にすべきだと思いました。今後は、実験を予定しているため、論文を書く内容をイメージしたうえで、写真等で記録を取るとともに、表を用いてまとめてわかりやすく伝えられるように考えたいです。

○取り組むにあたって、うまく進まない時はもう1度原点に戻り、たどりつきたいポイントを見直すことができたのは成長だと思う。反省は、参考文献をその都度書けばよかったことです。3年次ではこの反省を生かしたいです。

○テーマやキーワードを1方向だけではなく、様々な方向から見て考えることで視野が広がるのがわかった。関連したことを調べると、食事や栄養だけではなく、姿勢やストレッチも必要だと分かった。今後も広い視野で取り組んでいきたい。

【今後の予定】

3月1日 現在

月	日	曜	行事
3	23	火	大掃除・終業式・入学者説明会
	29	月	新入生物品購入
4	2	金	新入生制服受取
	5	月	新入生登校日・体操服受取・クラス発表・X線・心電図・個人写真撮影
	8	木	着任式、始業式、大掃除、HR、入学式
	9	金	離任式、新入生歓迎会、新入生交通安全講話
	12	月	1年次オリエンテーション、部活紹介 2・3年次課題考査、2・3年次授業開始、3年次進路集会
	13	火	個人面談週間(45分授業、～16日金)、早朝交通安全指導 1年次スタディーサポート、3年次進路ガイダンス
	14	水	1年次授業開始
15	木	眼科検診・身体測定(午後・全年次)	
19	月	内科検診	
22	木	1年次オリエンテーション合宿(～23日)、2・3年次遠足	
26	月	内科検診、部活動登録締切	
27	火	耳鼻科検診	
29	木	昭和の日	
30	金	内科検診	

※原則として毎週月曜日は教職員定時退勤日
 行事予定は変更する場合があります

春季休業中も感染予防にしっかり取り組み、充実した日々を過ごしてください。4月8日(木)の始業式に元気な姿で会えるのを楽しみにしています。

